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Oggetto: Scuola Media Massimo d’Azzeglio — richiesta chiarimenti

Il sottoscritto LAUIUA Giuseppe, capo gruppo del gruppo omonimo

premesso
nelle scorse settimane si è appreso dagli organi di stampa che il presidente
nonché Sindaco di Cuneo, Federico Borgna avrebbe deciso di “decurtare” alcuni
“Massimo D’Azeglio” che condivide in parte i locali con l’istituto magistrale.

della Provincia,
spazi alla Media

considerato che
tale scelta ha comportato la necessità per la scuola Media di inviare una lettera alle famiglie che
hanno iscritto i propri figli alle classi prime della Media invitandole a presentare una
documentazione aggiuntiva, non richiesta per altro dal Ministero nella prassi di iscrizione
obbligatoria, che sen’irebbe a selezionare gli alunni che saranno esclusi;

ricordato
come la recente verticalizzazione e la fortissima
determinata aveva suscitato perplessità non solo
“accorpamenti” ma anche sui numeri che di fatto
“contro natura”;

accelerazione con la quale questa si è
sulla modalità di individuazione degli

rendevano necessari alcuni accorpamenti

ravvisato
che apparentemente questa scelta improvvisa sembrerebbe generare una iscrizione forzata verso
altre Scuole Medie cittadine non è la prima volta che l’amministrazione comunale costruisce a
tavolino situazioni che determinano scelte incomprensibili;

utile approfondire meglio la situazione
considerato

Cc1UNE C.IM

interroga il Sindaco per sapere:

quale sia il numero degli iscritti alle altre Scuole Medie della Città e, soprattutto, se l’eventualità
di un ripensamento metta a rischio la “sopravvivenza” di una delle verticalizzazioni cittadine.

in attesa di risposta nel prossimo Consiglio Comunale, anticipatamente ringrazia.

Cuneo, 12 marzo 2018

Giuseppe LAURIA


